



**¡Felicitamos a nuestro compañero Cristian Pedreros por su participación en el Patagonman!**

El 4 de diciembre se realizó el Patagonman, el triatlón más extremo del mundo, donde compitió Cristian Pedreros, técnico de nuestro Centro Johnson en Magallanes.

[Ver más](#)



**124 personas reconocidas en las Premiaciones de Retrosalmiento de Desempeño Individual**

Luego de realizar el proceso de evaluación de desempeño RDI, en el que participaron alrededor de 2.000 colaboradores de las áreas de Producción, Logística y Servicios, se realizaron las ceremonias donde se reconocieron a los mejores evaluados de cada unidad.

[Ver más](#)



**68 personas aprobaron el Programa de Nivelación de Estudios en 2022**

Como cada año, desde el área de Capacitación se gestiona el Programa de Nivelación de Estudios, que tiene como principal objetivo ofrecer la oportunidad a los colaboradores de Aquachile de completar sus estudios de Enseñanza Media.

[Ver más](#)

#### Cierre de las "Mesas de Trabajo" en la Gerencia de Personas

Con el objetivo de contribuir a desarrollar una organización ágil, preparada y alineada a los objetivos de Aquachile, en la Gerencia de Personas se realizó el cierre de las "Mesas de Trabajo" que se desarrollaron en tres temas que buscaban contribuir a generar mejores experiencias laborales en nuestros trabajadores.



[Ver más](#)

#### Participamos de los Juegos del Litoral zona sur

Recientemente se realizaron los Juegos del Litoral zona sur, en Puerto Montt, donde alrededor de 100 estudiantes de distintas comunas de la zona se reunieron para Aquachile que se encargó de los puntos de hidratación y alimentación saludable para todos los pequeños deportistas.

Fuimos invitados a la ceremonia de cierre de los Juegos del Litoral zona sur del Liceo Arturo Prat Chacón de Puerto Chacón, establecimiento con el que mantenemos una estrecha relación y alianza de trabajo en comunidades y en prácticas profesionales.

[Ver más](#)



**Melipeuco: olimpiadas de matemáticas y reconocimiento a Aquachile**

Aquachile participó en las Olimpiadas de Matemáticas de la escuela Volcán Llaima en la comuna de Melipeuco. En esta ocasión se realizó un reconocimiento a Aquachile por el constante apoyo que brinda al establecimiento.

[Ver más](#)



**Cierre de escuela dirigentes en Puerto Chacabuco**

En Puerto Chacabuco realizamos el cierre de la Escuela de Dirigentes, donde 21 líderes de organizaciones sociales y deportivas, tuvieron la oportunidad de participar y reflexionar en torno a los talleres desarrollados y los conocimientos adquiridos.

[Ver más](#)



**Aportamos con tótem turístico a la comuna de Aysén**

Con la finalidad de apoyar el desarrollo de la comuna de Aysén y en la difusión de la oferta turística, realizamos la entrega de un tótem turístico que se ubica en el centro neurálgico de la ciudad de Puerto Aysén: la plaza de Armas.

[Ver más](#)

#### Aquachile participó de limpieza del borde costero en Quellón

En Quellón se llevó a cabo la ejecución del Plan Tenglo, dirigido por la Capitanía de Puerto Quellón, que consistió en la limpieza de residuos del borde costero. Con la colaboración de empresas aéreas de la comuna y autoridades locales, se realizó la primera limpieza de fondo marino.

Estuvimos presentes en la competencia clasificatoria nacional para participar del festival internacional de danzas "Tenglo", que se desarrolló en enero próximo en Córdoba, Argentina. Durante la impresionante ceremonia de premiación, un galvano de reconocimiento a Aquachile por el enorme compromiso que mantienen con las comunidades tradicionales.

[Ver más](#)

[Ver más](#)